
Réussir son
gazon
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Bergon SAS - 386, route de Fréjus - 85490 Le Muy

Tel : 04 94 19 80 80 - contact@bergon.pro - www.bergon-nature-jardin.com

Agrément PA n° 00015 Distribution et Prestation de services

• 1 / Choix des graines

• 2 / Préparation du sol avant le semis

• 4 / L’arrosage de la pelouse

• 5 / La tonte de votre gazon

• 6 / L’entretien

Nos compositions sont prêtes à l’emploi, à base de Fétuque et de Ray Grass.

Ce choix se fait en fonction de :

La nature du sol : sec, humide, argileux, l’exposition du terrain, le climat : 

notre climat méditerranéen nous impose le choix d’espèces plus résistantes 

à la sécheresse ; l’utilisation : fort piétinement ou pas.

Détruire et éliminer les mauvaises herbes, avec un désherbant du type 

360gr glyphosate/L, puis retirer les pierres. 

Apporter un engrais organique et/ou un amendement : Fumier de Cheval 

Secret Vert en 20 Kg (pour 10 à 40 m2 suivant le sol et les autres apports).

L’arrosage automatique est le mode le plus adapté et le plus efficace pour le 

gazon. 

La consommation quotidienne moyenne du gazon est de 5 à 8 litres/m2 (soit 

5 à 8 mm en contrôlant avec un pluviomètre). 

Privilégier les arrosages nocturnes. 

Une fois votre gazon bien enraciné, un arrosage tous les 2 jours favorisera le 

développement en profondeur des racines, soit 10 à 12 mm par arrosage.

N.B : Notre technicien-conseil réalise plan et devis d’installation d’arrosage 
automatique à votre demande.

La première tonte devra se faire lorsque le gazon aura environ 5 à 6 cm de 

hauteur, et vous ne devrez pas couper plus d'un tiers de cette hauteur.

Tondre au moins une fois par semaine entre 3 et 4 cm de haut.

En été, remonter les tontes de 1 à 2 cm, le gazon résistera mieux à la chaleur.

Le gazon a besoin d'engrais pour se nourrir et rester vert. 

Prévoir 3 épandages par an : au printemps, 30 gr/m2 d’ACTIFEED GAZON, 

puis en juin et septembre 30 gr/m2 d’ACTIFEED MULTI. 

Le désherbage sélectif, peut se faire une fois par an, d’avril à juin, avec des 

produits appropriés ou des engrais désherbants du type FLORANID 

DESHERBANT. 

Contre la mousse il est recommandé d'épandre du GAZON PUR 8.4.20 à 

l'automne.

En revanche, dès la 2ème année, il vous faudra 

scarifier le gazon une fois par an à l’automne : 

scarificateur LEBORGNE.

Il est bon de rouler régulièrement votre gazon pour 

favoriser son tallage

surtout à la reprise de végétation au printemps, avec 

le rouleau à gazon en plastique.

Retourner le sol et l’alléger : Tourbe Blonde Secret Vert en 70L. Affiner et 

égaliser la terre avec une fourche, un crochet ou un râteau LEBORGNE.

Gazon Sport et Jeux, rustique, terrain sec, ombre, regarnissage

Pelouses éco-alternatives, méditerranée



• 3 / Quand et quand semer son gazon ?

Semer au printemps, de fin février à fin mai pour une germination rapide.
 
Semer en automne, de mi-septembre à fin novembre afin de  favoriser le 
développement de la partie souterraine, et les premières chaleurs 
entraîneront un développement rapide des plantules qui formeront un gazon 
bien dense.

Bien brasser votre mélange en le versant dans un seau

car le mélange contient des graines plus lourdes que d'autres qui ont 
tendance à descendre au fond et à le rendre moins homogène.

Indispensable : quelque soit la saison, mélangez aux graines de la poudre 

anti-fourmis SUBITO (boite de 1Kg pour 5 Kg de graines de gazon), sans 
quoi les graines seront acheminées directement dans le garde-manger
des fourmis pour l’hiver !!!

Dans le cas où vous semez à la main : 

 Il faudra commencer par diviser votre terrain en bandes de 4 à 5 
mètres de large et à les croiser pour obtenir un damier. Pour bien repérer les 
carrés, plantez un piquet à chaque croisement. 

 Ensuite divisez la quantité de graines à semer en autant de bandes à 
parcourir. Il faudra semer le long de chaque bande en reliant un bord à l'autre, 
en remontant le long de la suivante, puis descendant le long de la suivante 
etc., et pratiquer de même en reliant les deux autres bords de votre terrain, 
en croisant la première série de bandes. 

Bien protéger vos graines 

Le semis terminé, il s'agit de protéger vos graines en les recouvrant 
légèrement de terreau SECRET GAZON (sac de 40 L) sur une épaisseur de 2 à 
3 cm, qui tout en protégeant vos graines leur apportera des éléments 
nutritifs.
Un passage de rouleau à gazon plaquera les graines à la terre en favorisant 
leur germination.

Nourrir vos premières pousses

Un apport d’engrais racinaire est à effectuer à ce stade : 
AGROSIL (dose 50 à 80 gr/m2) afin d’assurer un bon enracinement.

Pour une meilleure prise en main de vos graines, mélangez-les avec du sable 

fin SECRET VERT (sac de 25 Kg) afin d'offrir un volume plus facile à tenir. 

Quel dosage ?

Plus une espèce contient de graines au gramme, moins la quantité à semer 
est importante, et le bon dosage est compris entre 30 et 50 grammes au m2

soit 3 à 5 kg par are. 

Près de la maison et sur les lieux de passage, il conviendra de semer une 
quantité plus importante afin que votre gazon soit plus épais et plus beau 
mais aussi pour une meilleure résistance aux piétinements. 

Le bon geste 

Le semoir à main SCOTTS permet une répartition régulière mais il faudra
prendre garde à ce qu'aucun passage ne recouvre le précédent.
Les graines seront très visibles sur le sol, ce qui facilitera la répartition.

Nom homologué : Diazinon 2%. Classement : dangereux


